

GOLF

Luis Soto se impuso en el trofeo Frutas Alfres

REDACCIÓN FERROL

En una jornada marcada por la presencia de la lluvia y del viento, que propiciaron que los resultados fuesen muy discretos, Luis Soto se proclamó el sábado vencedor de la segunda edición del Trofeo Frutas Alfres que, organizado por el Club de Golf Campomar, se desarrolló en las instalaciones que esta entidad posee en O Val. La segunda plaza de esta primera categoría la ocupó Guillermo García mientras que en los otros dos grupos que se establecieron según la tarjeta de los participantes las primeras posiciones fueron, respectivamente, para Jonathan Castro y Juan Ramos Sousa, en el segundo, y José Manuel Méndez y Juan Carlos Rodríguez, en el tercero. Además, Francisco Pita-Romero venció en "scratch", mientras que José A. Santiago y Luis Sierra firmaron el mejor "approach" y la mejor segunda vuelta.

NATACIÓN

El Marina logra dos medallas en el Internacional de Coimbra

REDACCIÓN FERROL

Excelente la competición realizada por los nadadores del Club Marina Ferrol en el trofeo internacional celebrado en la ciudad portuguesa de Coimbra. La competición Queima das Fitas finalizó con las medallas de plata de los nadadores departamentales que conformaron el equipo de relevos 4x100 metros masculinos. Joaquín Costa, Pedro García, Álvaro Borreiros y David Teijeiro lograron de este modo la primera de las preseas. Por otro lado, en la cita de relevos estilos en la que también compitieron Costa y García, formando equipo con los nadadores del año 91, Eduardo Sinde y Borja Pérez, sumaron la segunda medalla, en este caso de bronce. Asimismo, este último deportista logró clasificarse para la final en su cita individual, al igual que Álvaro Borreiros, Estefanía Martul, Carla Blanco, Tábata García, David Teijeiro, y los medallistas por doble partida, Joaquín Costa y Pedro García. Además, el departamental Eduardo Sinde estuvo a punto de batir el récord gallego de su edad en la distancia de 50 metros, quedándose a 20 centésimas. Los nadadores del Club Marina Ferrol compitieron contra participantes procedentes de países como Portugal, Ucrania y Estados

DUATLÓN



El equipo del Mercedarias Catamarán realizó una gran actuación en el campeonato autonómico

Una plata y un bronce para los atletas de la comarca

Tania Villasuso, del Mercedarias, y Melina Alonso, del Ría, lograron metal

El Paseo do Rato de Lugo acogió el pasado fin de semana el Campeonato Gallego de duatlón escolar en el que se dieron cita los mejores deportistas de esta disciplina tras haber logrado su clasificación en el circuito autonómico. En esta prueba destacaron varios representantes locales.

REDACCIÓN FERROL

La mejor posición lograda por los deportistas de la comarca fue la conseguida por Tania Villasuso, del Mercedarias Catamarán, que cruzó la línea de meta en segundo puesto con una marca de 15.55, siendo sólo superada por Bárbara Pernas, del Olímpico de Vedra. En esta misma categoría, Lara Pardo terminó la carrera en decimo primera posición, a seis minutos de su compañera.

En cuanto a los chicos, Javier Amado, del CEIP San Xoan de Filgueira, fue el primer deportista de Ferrolterra en alcanza la

meta, llegando en el sexto puesto con un tiempo de 15.08. Adán García, Daniel Horjales y Brais Díaz -militantes del Mercedarias Catamarán- finalizaron su competición entre los 20 primeros clasificados de la prueba lucense que venció el duatleta del Porriño-CT Vigo Roi Rodríguez.

En esta categoría alevín, los inscritos cubrieron una distancia de un kilómetro a pie, cuatro en bicicleta y 500 de nuevo en carrera. De los 51 atletas apuntados inicialmente, sólo 38 lograron terminar este campeonato.

Mientras, en la categoría infan-

til, Melina Alonso -corredora del club Ría Ferrol-Concepción Arenal- fue la única representante de la comarca en esta prueba. La atleta departamental tuvo que cubrir el doble de las distancias recorridas por sus compañeros alevines, es decir, 2.000 metros en carrera, cuatro kilómetros sobre dos ruedas y, finalmente, otro kilómetro corriendo. La deportista de Ferrolterra realizó este recorrido en poco más de media hora -31.10- y gracias a esta marca, Melina Alonso se colgó la medalla de bronce de la competición celebrada en Lugo.

La ferrolana sólo fue superada en esta competición por Sara Gómez, del Fogar Triatlón Carballo, y Virginia Pérez, militante en el Bricosa Pedras de Santiago. En categoría masculina, Tomé Díaz, del Lugo, fue el campeón.

TRIATLÓN

Javier Pérez finaliza con éxito el "ironman" canario

El triatleta pontés Javier Pérez fue uno de los tres corredores gallegos que el pasado fin de semana se desplazaron hasta la isla de Lanzarote en donde se disputó una de las pruebas más duras de esta disciplina, denominada como "ironman". El corredor de As Pontes tomó la salida a las siete de la mañana junto con más de mil participantes procedentes de todo el mundo, cruzando la línea de meta algo más de 14 horas después en el puesto 655 -164 en su categoría, entre 30 y 34 años, en la que se inscribieron casi medio millar de corredores-. Pérez tuvo que cubrir como primer tramo de esta dura prueba casi cinco kilómetros a nado, de los que salió bastante airoso y bien situado. Pero fue en el tramo de bicicleta cuando al de As Pontes se le presentaron los verdaderos problemas.

Cansancio > Tras 12 kilómetros pedaleando, el cansancio hizo mella en el pontés y tuvo que ser atendido por los servicios médicos de la prueba. A pesar de este contratiempo, Javier Pérez continuó en la competición recorriendo los 60 kilómetros restantes sobre dos ruedas y, para finalizar, 42 en carrera. De este modo, el atleta de As Pontes fue uno de los que logró realizar de modo íntegro todo el recorrido por la isla canaria, llegando al punto de destino pasadas las nueve de la noche tras dar una vuelta completa a Lanzarote.

CICLISMO

Nuevo golpe policial al dopaje

El director del Liberty Seguros, Manolo Saiz, entre los detenidos

AGENCIAS MADRID

El director deportivo del equipo Liberty Seguros, Manolo Saiz, es uno de los cinco detenidos que la Guardia Civil apresó ayer por su presunta implicación en autotransfusiones a ciclistas. Junto con él, el que fuera jefe de los servicios médicos de Kelme, Eufemiano Puentes.

Las autotransfusiones son una práctica ilegal que consiste en extraer sangre a los ciclistas durante una etapa de entrenamiento en la alta montaña, cuando la sangre adquiere nive-

les muy elevados de oxígeno. Tras congelarla, se le aumentan el nivel de hematócritos hasta el máximo permitido por la Unión Ciclista Internacional, el 50 por ciento, de forma que los controles antidopaje no detectaran nada anormal, pero el rendimiento del deportista crece considerablemente.

Fruto de la investigación, que está dirigida por el Juzgado Central de Instrucción número 31 de Madrid, fueron arrestados además de Manolo Saiz y Eufemiano Puentes Rodríguez, José Luis Merino, responsable de un laborato-

rio de análisis clínico de Madrid; Alberto León, un corredor profesional de "mountain-bike"; y José Ignacio Labarta, director deportivo adjunto del equipo Comunidad Valenciana.

Registros > En los al menos cuatro registros practicados en Madrid se han encontrado sustancias dopantes, entre ellas hormonas del crecimiento, y se ha hallado una alta cantidad de bolsas con sangre tratada ilegalmente. Se trataba de lugares que no reunían las mínimas condiciones para su

almacenamiento, como pisos particulares.

Tras hacerse pública la noticia, la Real Federación Española de Ciclismo (RFEF) desmintió en una nota pública estar involucrada en las detenciones. En ella, negó a "total y absolutamente" haber realizado denuncia alguna contra cualquiera de los detenidos y aseguró además que no guarda relación con "ninguna otra operación que están realizando las fuerzas y cuerpos de seguridad del Estado".

Los detenidos se encuentran en dependencias de la Dirección General de la Guardia Civil para su interrogatorio, a la espera de ser puestos a disposición judicial, lo que podría alargarse, según marca la Ley, hasta el próximo viernes.